



vida deportiva

de Moya, otro en estudio
cierra en lo de Abéitar
MAÑANA, EL MESTALLA
EN EL ESTADIO

El volante ex sabadeño, que al principio de julio, se dio de baja en la selección, había de resolverse por viernes y hoy se celebrará la del central Meliá, por el motivo de Moya; cuestión que se resolverá mañana.

EX LO DE ABEITAR
 El comentario de hoy sobre el partido de fútbol que se disputó en el estadio de Abéitar, por el que tanto ruido ha arrojado, lo único que hemos de decir es que el resultado, que se suponía en su momento, se llevó a cabo. La búsqueda se llevó a cabo, por lo que se ve, hasta Cádiz, lugar en el que se encuentran los padres de los jugadores, desde donde dicen el señor declaró haber firmado el Castellón.

LA MESTALLA
 En la noche y media de la mañana se anuncia el partido con el Mestalla, que, como se supone, jugará y señalará puestos en el equipo, ya que por el Mestalla también se celebran pruebas de elementos incorporados y otros de la temporada anterior ya que respecta al Castellón,

JOSE TEN.



SANDARU
 el refresco que deleita!
 un naranja un limón
 PLANTA EMBOTELLADORA
 ESPUMOSOS ALBIOL
 Pelayo, 33 CASTELLÓN

La Selección Nacional de Aficionados se adjudica la primera etapa del XVI Gran Premio Ciclista Villarreal-Morella-Villarreal

José Manuel Laso; vencedor individual, recibió de manos de la Reina de las Fiestas el Trofeo Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento (CRONOMETRAJE OFICIAL RELOJ ROYCE)

Ayer a las ocho de la tarde en el circuito urbano de la Avenida Calvo Sotelo de Villarreal, se disputó la primera etapa del XVI Gran Premio Ciclista Villarreal-Morella-Villarreal, sobre un recorrido total de 10 kilómetros. Esta primera etapa se ha disputado por equipos contra reloj, dando cada equipo doce vueltas al circuito.

Los actos inaugurales de esta XVI Edición de la prueba dieron comienzo guardando un minuto de silencio por el alma de los corredores Vicente Carretero y Vicente Miró, fallecidos en el presente año, y que fueron vencedores de la prueba en los años 1942 y 1943 respectivamente. A continuación Antonio Escorial, vencedor de la primera edición y Juan Sánchez, vencedor de la prueba en el pasado año, dieron la vuelta de honor al circuito.

Seguidamente todos los corredores participantes dieron una vuelta de presentación, tras la cual la esposa de Luis Puig, Presidente de la Federación Valenciana de Ciclismo, cortó la cinta inaugural de la prueba.

Terminados todos estos actos, el Juez-Arbitro, Victor Orquin, dio lectura a la composición de los equipos y al orden de salida.

El equipo vencedor fue la Selección Nacional de Aficionados que invirtió en el recorrido un tiempo de 11 minutos, 21 segundos. A continuación y tan sólo a dos segundos de distancia, se clasificó el equipo Royce-Nules.

El vencedor individual de la primera etapa, y primer «leader» de la prueba, ha sido José Manuel Laso, del equipo nacional de aficionados, que de manos de la Reina de las Fiestas, Srta. María del Pilar Pallares Sanz, recibió el Trofeo donado para el primer equipo clasificado de esta etapa por el Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento.

A esta primera etapa asistió numeroso público, ofreciendo el circuito un aspecto espléndido.

CLASIFICACIONES
 1.—José Manuel Laso 11:21
 2.—José López
 3.—José López Carril
 4.—Francisco Martí
 5.—Mariano Díaz

6.—José Ramón Goyeneche
 Todos ellos del equipo nacional de aficionados. Y a dos segundos se clasificaron los corredores del equipo Royce-Nules, encabezados por el toledano Rafael Carrasco.

POR EQUIPOS
 1.— Selección Nacional de Aficionados
 2.—Royce-Nules
 3.—Equipo mixto (Faema-Iruri

Porteña).
 4.—Ferry.
 Los treinta corredores participantes fueron agrupados en equipos de seis corredores. Aquellos equipos de menos de seis corredores fueron agrupados hasta completar equipos de seis, al igual que los corredores que acudieron a la prueba sin decidir equipo.

LAS ETAPAS DE MAÑANA
 Mañana se disputarán dos etapas. La primera Villarreal-Morella, por la mañana, y por la tarde se darán seis vueltas al circuito de los Portales.

VILLARREAL-MORELLA (110 kms.)
 10:30 h. SALIDA
 10:42 Paso por Castellón (Desvío carretera Valencia-Barcelona)
 10:57 Borriol (Meta volante)
 11:12 Puebla Tornesa (Cuesta de tercera categoría).

CIRCUITO DE LOS PORTALES (36 Kilómetros)
 Se darán seis vueltas a un circuito de 6 kms. Cada vuelta, al pasar por la meta, será puntuable para el Gran Premio de la Montaña, como cuesta de segunda categoría.

Finalizada esta etapa se establecerá la clasificación definitiva del Gran Premio de la Montaña III Trofeo Royce.

NATAACION
 Esta tarde a las ocho, en la piscina del Estadio Castalla, tendrá lugar, bajo la presidencia del Jefe Provincial y Gobernador Civil, la clausura del segundo curso de salvamento y socorrismo acuático, organizado por la Federación Regional de Castellón.

Con dicho motivo los socorristas que han participado en el curso realizarán una exhibición de las técnicas de salvamento acuático y respiración artificial exigidas para la obtención del título, que les será entregado finalmente.

Mañana a las doce, se celebrará la XX Travesía al Puerto de Castellón
 Disputándose por equipos los Trofeos Radio Castellón y Helados Frigo

Mañana se celebrará en aguas de nuestro Puerto la Tradicional Travesía, la Veinte, organizada por el Club Náutico.

Participarán en la misma según tenemos entendido todos los Clubs de la Región, los cuales son los siguientes Anigrasa de Vinaroz, Delfin y Ferca de Valencia, Gandia, Alicante y El Cano. La lucha noble y leal como este bello deporte tiene por lema, será bastante dura entre los Clubs Anigrasa, Delfin y Ferca, nosotros en esta ocasión nos inclinamos por el Anigrasa, pues con Marcelino Rodríguez al que venimos pletórico de facultades, más sus compañeros de equipo Figueredo, Matamoros, León etc. que le secundan pueden levantar con la victoria, de todos modos no tenemos que desdenar al Delfin con Montoliu (vencedor de Marcelino en las Travesías de Valencia y Gandia) y Roig, por el Ferca al cual no creamos vencedor destacarán E. Antolí, Gandela y Ferrer, el resto de equipos quedarán bastante distanciados aunque algún nadador individualmente pudiera clasificarse entre los primeros en fin como ya decimos esperamos una noble lucha entre Marcelino, Montoliu y Roig.

La organización cuenta ya con numerosos Trofeos donados por las autoridades y comercio y como nota destacada la colaboración de Tejidos Felch que con la confección de gornos blancos y negros numerados nos permitirá distinguir a las femeninas de los hombres, llevando las femeninas por primera vez en España. La casa Pens-Cola obsequiará a todos los participantes y organizadores después de la Prueba con esta bebida

El Hércules también quiere ascender
 ALICANTE, 30.—La nueva directiva herculana que está dando un gran impulso al cuadro alicantino anuncia que no ha accedido al traspaso de Marquitos pese a las buenas sumas ofrecidas porque es deseo manifiesto del club no debilitar al conjunto con objeto de que pueda reconquistar el ascenso de categoría. A tal efecto se da como seguro el fichaje del delantero paraguayo Santander que ha causado buena impresión a los técnicos del club.—PYRESA.

PEDRUSCO PIDE DEMASIADO DINERO
 ABARAN (Murcia), 30.—El Abarán, en sus gestiones para reforzar el cuadro cara a la temporada de ascenso a segunda división, se ha interesado por varios jugadores del Murcia que no utilice éste en el primer equipo. Particularmente, ha mostrado su interés por el volante Martí y el delantero Vicedo y es muy posible que llegue a acordarse con estos jugadores y con el club murciano. En cuanto a Pedrusco no se ha podido saber si se va a quedar en las desproporcionadas cifras de los jugadores.—PYRESA.

Indescriptible...

(VIENE DE LA PAG. QUINTA)
 Canales, que convivía casi conmigo. Pero yo, hart, agotado, con nauseas, con molestias en el hígado, los supliqué que me pusieran en libertad. Ya habían conseguido su objetivo, era el cumpleaños de mi hijo. Lo expuse aquella mañana, reconsideraron la situación y me dijeron que por la tarde me soltarían.

Alfredo, incansable, con un cigarrillo con filtro en su boca, va respondiendo al implacable tirotero.
 —¿No le conocieron antes de entrar en el Embajador?
 —No y a Dios gracias. De otro modo quizá hubiese tenido que comparecer ante la policía a aclarar pormenores y yo estaba deshecho.

Tras un gran recibimiento del Embajador, descansé algo, y después conteste a una rueda de prensa.
 —¿Duraron mucho los interrogatorios posteriores con la policía venezolana?
 —Ocho horas. Pero yo estaba más tranquilo y todos se han hecho dentro de un plan racional, pese a lo cansado que siempre son esas cosas.

Vuelvo a intervenir:
 —¿No le prohibieron que jugase una vez liberado?
 —En absoluto. Ni repararon en ello: Su objetivo estaba cumplido.

—¿Cómo fue jugar en ese estado de ánimos?
 —Porque no podía negarme a ese tributo de atenciones de todos. A la salida al campo me dedicaron una gran ovación, que me emocionó. El partido pudimos ganarlo como el anterior. En aquel, el Sao Paulo se benefició de un autogol: En este, de nuestra mala suerte en el remate...

—¿Cuáles fueron esas atenciones venezolanas?
 —Muchas, de índole personal. El Director Nacional de Deportes, antes del partido último con el Sao Paulo, me hizo entrega de un delicado obsequio personal de su señora para la mía.

—¿Que desea ahora más fervientemente?
 —Descansar y estar junto a los míos. Les doy a todos ustedes las gracias por haberse interesado por mí y cada vez aprecio más emocionadamente las muestras de cariño con que me tratan en España.

Y Alfredo Di Stéfano va estrechando la mano a todos los periodistas, levantando la sesión de tan interesante conferencia.
 Eran las nueve menos diez de la mañana, Alfredo Di Stéfano, acompañado de los directivos madrileños, se dirigió de nuevo junto a sus familiares. Después, al coche que le devolverá a la bien ganada paz tras el sobresalto. Todavía antes de marcharse, el tributo de simpatía de la gente a la salida del aeropuerto.

Alfredo Di Stéfano acababa de encontrar la ansiada tranquilidad que perseguía. De Barajas a Madrid, el soplo insustituible del hogar.—RUANO.

PERGOLA
 Organización Junta de Festejos
 HOY SABADO ONCE NOCHE
MARAVILLOSA NOCHE DE PERGOLA!!
EXTRAORDINARIA VERBENA
 Presentación de la cantante de melodías modernas
LOLITA PUERTAS
 Organistas: BLUES y ORPHEO

MAÑANA DOMINGO SHEFF TARDE
GRAN BAILE DE MODA
 con la cantante Lolita Puertas
 EL MEJOR AMBIENTE EN LA PERGOLA

PLAZA DE TOROS
 MAÑANA DOMINGO
 7:30 tarde y 11 noche
 Presentación del famoso cantante cubano
MAUL DEL CASTILLO
 (el rey de la Pachanga)
 EN EL Super espectáculo
¡DIVIERTASE!
 CON
 Moreno y Esmeralda
 Les Josephines
 Los Fontalbas
 Larry and Laly
 Lydia Rody
 Elvirin Sancho
 José Moreno
 Jesús Gómez
 Y la colaboración extraordinaria de
MARI CARMEN
MONTE